
「新
あたら

しい生
せいかつ ようしき

活様式」をするために

(1) 一
ひ と り

人  ひとりが  気
き

を 付
つ

ける  こと

(2) 毎
まいにち

日の  生
せいかつ

活の  ための  基
き ほ ん

本

3 つの  基
き ほ ん

本：①人
ひと

と  人
ひと

との  距
き ょ り

離を  とります、②マ
ま す く

スクを  します、③手
て あ ら

洗い
□ 人

ひと

と  人
ひと

との  間
あいだ

は、できるだけ 2 ｍ（最
さいてい

低 1m）空
あ

けます。
□ 遊

あそ

びに  いくときは  屋
おくない

内（建
たてもの

物の中
なか

）より  屋
おくがい

外（建
たてもの

物の外）に  しましょう。
□ 会

か い わ

話を  するときは、できるだけ  顔
かお

と  顔
かお

を  近
ちか

づけない  ように  しましょう。
□ 家

いえ

  以
い が い

外の  場
ば し ょ

所で、建
たてもの

物の  中
なか

に  いるときや  会
か い わ

話を  するときは、マ
ま す く

スクを  しましょう。
□ 家

いえ

に  帰
かえ

ったら  すぐに  手
て

や  顔
かお

を  洗
あら

います。できるだけ  着
き が

替えます。シ
し ゃ わ ー

ャワーを  浴
あび

びます。
□ 手

て あ ら

洗いは  水
みず

と  石
せっ

けんで  30 秒
びょう

ほど  丁
ていねい

寧に  洗
あら

います。（消
しょうどくやく

毒薬を  使
つか

っても  良
よ

いです）
＊年

とし

を  とった人
ひと

や  病
びょうき

気の  ある人
ひと

は  新
し ん が た  こ ろ な う い る す  か ん せ ん し ょ う

型コロナウイルス感染症に  なると  危
あぶ

ないです。このような人に  会うときは  自分の  健康に  注意してください。

移
い ど う

動について
□ 感

かんせん

染が  おきている  場
ば し ょ

所から  出
で

ることや、感
かんせん

染の  ある  地
ち い き

域へは  行
い

かない  ように  してください。
□ 家

か ぞ く

族に  会
あ

いに  行
い

くことや  旅
りょこう

行は  できるだけ  行
い

かないで  ください。仕
し ご と

事で  遠
とお

くへ  行
い

くことは、どうしても  行
い

かないと  いけない  ときだけに  し
てください。
□ あなたが  感

かんせん

染したときの  ために、会
あ

った  人
ひと

の  名
な ま え

前と  場
ば し ょ

所を  書
か

いて  おきましょう。
□ 地

ち い き

域の  感
かんせん

染の  様
よ う す

子に  注
ちゅうい

意してください。

□ 手
て あ ら

洗いを  しっかりして、手
て

と  指
ゆび

の  消
しょうどく

毒を  しましょう。　□ 咳
せき

を  するときは  口
くち

を  おさえたり、横
よこ

を  向
む

くように  してください。（咳
せき

エ
 え ち け っ と

チケット）　
□ 空

く う き

気の  入
い

れ替
か

えを  よくしましょう。
□ 人

ひと

と  人
ひと

との  間
あいだ

の  距
き ょ り

離を  とりましょう。　□ 「3
さんみつ

密」は  避
さ

けましょう。
□ 毎

まいあさ

朝、体
たいおん

温を  測
はか

りましょう。健
けんこう

康に  気
き

を  付
つ

けましょう。熱
ねつ

が  あるとき  または  風
か ぜ

邪の  症
しょうじょう

状 が  あるときは  家
いえ

に  いましょう。

できるだけ
家
いえ

に いる
人
ひと

の 集
あつ

ま
る ことを 
避

さ

ける

近
ちか

づかない せまい 
部

へ や

屋に 集
あつ

まらない

空
く う き

気を 入
い

れ替
かえ

える

咳
せき

エ
え ち け っ と

チケット
手

て

を 洗
あら

う



(3) 毎
まいにち

日の  生
せいかつ

活の  方
ほうほう

法

(4) 働
はたら

き方
かた

の  新
あたら

しいス
す た い る

タイル

□ 家
いえ

で  仕
し ご と

事を  する、会
かいしゃ

社には  会
かいしゃ

社が  決
き

めた  順
じゅんばん

番に  行
い

く　□ 時
じ か ん

間を  変
か

えて  会
かいしゃ

社や  仕
し ご と

事に  行
い

く　□ 仕
し ご と

事の  ときも  距
き ょ り

離を  とる　
□ 会

か い ぎ

議は  オ
お ん ら い ん

ンライン　□ 名
めいし こうかん

刺交換は  オ
お ん ら い ん

ンライン　□ 人
ひと

と  会
あ

うときは  空
く う き

気を  換
か

えて  マ
ま す く

スクを  する

電
でんしゃ

車や  バ
ば す

ス
□ 会

か い わ

話は  できるだけ  しない
□ 混

こ

んでいる  時
じ か ん

間は  乗
の

らない
□ 歩

ある

いたり  自
じ て ん し ゃ

転車で  行
い

く

  
食
しょくじ

事
□ 買

か

って  帰
かえ

る、家
いえ

に  とどけてもらう、デ
で り ば り ー

リバリーを  使
つか

う
□ 部

へ や

屋の  外
そと

で  気
き も

持ちよく  食
た

べる
□ 大

おお

きな  お皿
さら

は  使
つか

わない、ひとりずつの  お皿
さら

で  食
た

べる
□ できるだけ  横

よこ

に  ならんで  座
すわ

る
□ 食

た

べる  ときに  話
はな

さない
□ 人

ひと

が  飲
の

んだ  コ
こ っ ぷ

ップや  グ
ぐ ら す

ラスで  飲
の

まない

結
けっこんしき

婚式や  お葬
そうしき

式
□ たくさんの  人

にんずう

数で  食
た

べる  ことは  しない
□ 熱

ねつ

が  あるときや  風
か ぜ

邪の  ような  ときは  行
い

かない

買
か

い物
もの

□ 通
つうはん

販（電
で ん わ

話や  イ
い ん た ー ね っ と

ンターネットで  買
か

い物
もの

を  する）を  使
つか

う
□ 1

ひ と り

人  または  少
すく

ない  人
にんずう

数で   人
ひと

の  少
すく

ない  時
じ か ん

間に  行
い

く
□ お金

かね

を  使
つか

わずに  ク
く れ じ っ と か ー ど

レジットカードや  PayPay などの  キ
き ゃ っ し ゅ れ す

ャッシュレス
を  使

つか

う
□ 計

けいかく

画を  たてて  買
か

い物
もの

を  早
はや

く  終
お

わるように  する
□ サ

さ ん ぷ る

ンプルなどを  触
さわ

るのは  なるべく  やめる
□ レ

れ じ

ジに  並
なら

ぶときは、前
まえ

と  後
うし

ろに  距
き ょ り

離を  とる

娯
ご ら く

楽、ス
す ぽ ー つ

ポーツ等
など

□ 公
こうえん

園は  人
ひと

の  いない  時
じ か ん

間や  場
ば し ょ

所に  行
い

く
□ 運

うんどう

動や  ヨ
よ が

ガは  家
いえ

で  動
ど う が

画を  見
み

てする
□ ジ

じ ょ ぎ ん ぐ

ョギングは  少
すく

ない  人
にんずう

数で  走
はし

る
□ すれ違

ちが

う  ときは  距
き ょ り

離を  とる
□ なるべく  予

よ や く

約する
□ 狭

せま

い  部
へ や

屋に  長
なが

い  時
じ か ん

間  いることは  やめる
□ 歌

うた

や  応
おうえん

援を  するときは、距
き ょ り

離を  広
ひろ

く  とるか  オ
お ん ら い ん

ンラインで  する

＊会
かいしゃ

社の  仕
し ご と

事の  内
ないよう

容に  よって  会
かいしゃ

社などが  ガ
が い ど ら い ん

イドラインを  つくります。

厚
こうせいろうどうしょう

生労働省の  チ
ち ら し

ラシを  もとにして  城
じょうようしこくさいこうりゅうきょうかい

陽市国際交流協会が  作
つく

りました。


